



Weiterbildungsverbund Allgemeinmedizin Rottal-Inn

Projektbeschreibung

Die Attraktivität des Landkreises Rottal-Inn für angehende Hausärzt*innen soll gestärkt werden. Die Gesundheitsregion^{plus} Rottal-Inn organisierte aus diesem Grund mehrere gemeinsame Treffen mit den Rottal-Inn Kliniken sowie Haus- und Fachärzt*innen aus der Region, mit dem Ziel einen "Weiterbildungsverbund Allgemeinmedizin" zu gründen.

Ein Weiterbildungsverbund beinhaltet, dass sich in der Region niedergelassene Weiterbilder*innen und Kliniken zusammenschließen, um den Ärzt*innen in Weiterbildung eine komplette Weiterbildung in strukturierter Form zu bieten. Angehenden Allgemeinmediziner*innen wird mit oben genanntem Verbund eine kontinuierliche Weiterbildung für die gesamte Ausbildungszeit von fünf Jahren gewährleistet. So können sie die Weiterbildung komplett im Landkreis Rottal-Inn ableisten und müssen sich nicht mehr für jede Stelle einzeln bewerben und gegebenenfalls umziehen. Sie durchlaufen die Weiterbildung nach einem strukturierten Rotationsplan und erhalten damit langfristige Planungssicherheit. Für den Landkreis Rottal-Inn besteht dadurch eine erhöhte Chance, engagierte Ärzt*innen zu gewinnen und auch in der Region zu halten. Zusätzlich wird die Zusammenarbeit zwischen ambulantem und stationärem Sektor gefördert.

Der neugegründete Weiterbildungsverbund Allgemeinmedizin wurde am 12.07.2022 unterzeichnet. Organisatoren, an die interessierte Ärzt*innen in Weiterbildung oder auch Ärzt*innen mit Weiterbildungsbefugnis ihre Bewerbung richten können, sind Prof. Dr. med. Christian Gleißner und Jürgen Kaindl. Der Mentor, welcher über die kompletten fünf Jahre eine vertrauensvolle Begleitung für die Ärzt*innen in Weiterbildung darstellt und sie in ihrer persönlichen und beruflichen Entwicklung unterstützt, ist Dr. med. Anton Wartner.

Alle Weiterbildungsverbünde, die es in Bayern gibt, sind außerdem bei der Koordinierungsstelle für Allgemeinmedizin (KoStA) erfasst: https://www.kosta-bayern.de/

Projektpartner

Rottal-Inn-Kliniken vertreten durch Bernd Hirtreiter, Dr. med. Klaus Kienle, Prof. Dr. med. Christian Gleißner, Dr. med. Frank Scheerer

Niedergelassene Ärzt*innen:

Dr. med. Anton Wartner, Dr. med. Stephan Rossmüller, Dr. med. Ursula Gaisbauer-Riedl, Dr. med. Ute Neidlinger, Dr. med. Harald Poschenrieder, Dr. med. Maria Reither-Dobler, Dr. med. Andrea Daxl-Krause, Thomas Krapf

Gesundheitsregion^{plus} Rottal-Inn